
Protokoll:  
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel bittet zu Protokoll zu erklären, dass die Verwaltung 
zugesagt habe, die verpachteten Flächen zur Freizeitgartennutzung in diesem Bereich zeitnah zu 
kündigen und daher die Möglichkeit bestünde, den Freiraum zu schaffen, welcher für die Schule 
insgesamt von Nutzen sei. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt den Vortrag unter Zustimmung des 
Beigeordneten Prümm zu Protokoll zu nehmen. 


